

L'ensemble des évènements récents

2 Avril. Conseil Amico France.

- **Effectifs.** Amico a atteint 706 adhérents. Il y a 5ans, nous visions les 500 !!.

- **Modification des statuts.** Suite au travail engagé par Colas IdFN, le Président Jacques Chardon confie à Pierre Mousseau le soin de les mettre au goût du jour, en les simplifiant, quitte à « muscler » le règlement intérieur.

- **Le futur site internet d'Amico.** nécessite pour ce qui est du fichier que tous les groupements travaillent sur les mêmes « champs » A partir entre autres d'un bulletin d'adhésion commun.

- **Le président Jacques Chardon.** indique qu'il remettra sa démission de président à l'AG du 25 mai. Il demande parallèlement de susciter des vocations d'Administrateurs.

29 Avril. Golf Amico-Amibi à Rochefort en Yvelines.

Une vingtaine de participants, dans une légère bruine. Je recommande en général à ceux qui ne sont pas golfeurs de venir profiter du cadre et aussi du déjeuner. Cela en vaut la peine. Mais pour une fois, ce sont Alain Deveaux et Madame qui venus sans leurs clubs, « n'ont profité que du déjeuner ». Hormis les coupes toutes neuves, un seul regret, mais il est de taille, c'est que les gagnants n'aient pu être récompensés par quelques gadgets du groupe. Est-ce un effet de la crise ?

Je pense plutôt que le groupe n'aurait pu refuser ces petites attentions si certains d'entre nous, dont le soussigné, les avions demandées.

25 Mai. Assemblée Générale Amico au siège de Colas SA.

- **Un résident étranger** présent pour la première fois: Jean-Paul Dupré, ancien Directeur de Sintra (Québec)

- **Effectifs.** 712 adhérents contre 625 en Mai 2008.

- **Cotisations annuelles.** Elle reste inchangée à 35 euro en cotisation de base,

- **Le futur site internet Amico** à partir du site d'Amico IdFN de Daniel Drouin a fait l'objet d'un appel d'offres auprès de 2 prestataires de services, avec un objectif de construction pour la fin d'année.

- **La situation financière** est saine. Non seulement il nous est possible de financer la construction de ce site, mais le Président insiste pour que les groupements soient plus imaginatifs dans les sorties/ activités pour le plus grand nombre.

- **Administrateurs** Démissions de Robert Fonteix, de

Jacques Girollet (Président national de 1998 à 2000) et de Guy Rohé (Président national en 1996 et 1997) Un très très grand merci pour le travail accompli par ces grands anciens.

Nouveaux administrateurs. Après la nomination d'Alain Maître (Amicovergne) en janvier, l'AG a entériné la nomination de Michel Baillé (Amico Est), Gérard Boulanger (Amico Sud-Ouest), Alain Chambon (Amico R-Alpes) et William Brunet (Amico IdFN) qui était candidat depuis de nombreuses années. Bienvenue à chacun d'entre eux.

- **Le nouveau président d'Amico** qui succède donc à Jacques Chardon est Gérard Vieille, lequel laisse donc son poste de président d'Amico Est à Michel Baillé. Félicitations à tous les deux.

Notre flash N° 14 d'Amico IdFN vous a déjà fait part de ces nominations et importants changements.

15 au 22 Juin. Voyage en Andalousie

Voyage idéal quant au nombre avec 19 participants, dont Gérard Sauvage et Mme (Nord-Pic), Jacqueline Nicolle bien qu'il n'y avait de volcans dans le programme et Jean-Loup Brisset, notre Amico d'adoption.

Paris- Malaga puis, à l'arrivée, visite des Grottes de Nerja.



découvertes récemment (en 1959). Elles conservent des restes s'étageant du paléolithique (25000 ans) à la fin de l'âge de bronze (4000 ans). Quant à nous, pour conserver les nôtres, nos portraits ont été tirés en photos souterraines ! On est toujours surpris d'apprendre qu'il faut un siècle pour allonger une stalactite d'un centimètre ! A proximité de ces grottes, il y a le village de Maro. Le Maro des grottes en quelque sorte. Comprenne qui pourra.

Grenade et son mythique Alhambra par la route de Motril. Il y a quelques décennies, cette route de montagne, avant que n'intervienne TRABIT était excessivement dangereuse. L'Alhambra (La Rouge, en arabe) ancien palais de Charles Quint, organisé comme une mini-ville, nous rame-

nant au dernier des Abencérages. Puis la Cathédrale, la chartreuse, avec St Jacques tuant un mort, pardon un Maure, arrivé à la même fin..

Direction Cordoue avec arrêt à l'ancienne gare de LUQUE où ont du être tournés quelques Westerns.

Cordoue et son emblématique, Mosquée-Cathédrale. La seconde mosquée au monde après La Mecque. A l'intérieur de laquelle les

rois catholiques, lors de leur reconquête, ont construit la cathédrale actuelle de Cordoue !!! Bel exemple de tolérance ne repoussant pas la culture opposée. Alors que Charles Martel avait repoussé les Arabes.. etc.. etc et que les mêmes Arabes, eux, repoussaient le cuir à Cordoue, selon des études très poussées de J-Jacques Chambaudrie.



Et le clou de la journée, un authentique « tablao » gitan, dans le quartier gitan d'Albaicin. Flamenco façon cabaret. A couper le souffle ! Celui des spectateurs aussi.

Séville, avec son extraordinaire place d'Espagne construite en 1929 comme un amphithéâtre où les « stations » représentent en mosaïque, par ordre alphabétique, chaque ville d'Espagne avec un évènement/personnage qui lui est propre. Bernard Martin, quant à lui, a étudié le sol sans trouver de vestiges intéressants. Puis l'Alcazar et ses superbes jardins. Le film « Lawrence d'Arabie » y a été tourné. On ne peut parler de Séville sans parler de la Giralda. Certains Amico y sont même montés... à pied, bien sûr et l'ont redescendu, dans les temps. Nous avons des preuves.

Mais l'après-midi de folie (à la limite de la sécurité) fut

Et le clou de la journée, un authentique « tablao » gitan, dans le quartier gitan d'Albaicin. Flamenco façon cabaret. A couper le souffle ! Celui des spectateurs aussi.

Séville, avec son extraordinaire

place d'Espagne construite en 1929 comme un amphithéâtre où les « stations » représentent en mosaïque, par ordre alphabétique, chaque ville d'Espagne avec un évènement/personnage qui lui est propre. Bernard Martin, quant à lui, a étudié le sol sans trouver de vestiges intéressants. Puis l'Alcazar et ses superbes jardins. Le film « Lawrence d'Arabie » y a été tourné. On ne peut parler de Séville sans parler de la Giralda. Certains Amico y sont même montés... à pied, bien sûr et l'ont redescendu, dans les temps. Nous avons des preuves.

Mais l'après-midi de folie (à la limite de la sécurité) fut

cette visite de l'élevage de taureaux de **Conde de la Maza** par le jeune Raphaël, « craquant » selon les dames. Rien ne nous aura été épargné. Quarante degrés à l'ombre, mais il n'y en avait pas puisque nous étions à ciel ouvert, dans une remorque, tirée par tracteur. Muy tipico ! Attelage servant à amener le fourrage aux bêtes, mais assis sur des bottes de paille (quand même). A l'arrivée aucun rafraîchissement. Normal. Quant on pense qu'il y en a qui croient que la « Croisière s'amuse » ! Pour ceux qui veulent en savoir plus, allez à www.torostours.com.



Ronda et Torremolinos Oublions cette dernière « station » à la mode paraît-il et où nous avons eu quelques déconvenues à l'Hotel Natali (il faut bien avoir différents faits marquants dans un voyage) pour ne conserver que le souvenir de Ronda, berceau de la tauromachie, avec visite expliquée dans les couloirs de l'arène. Superbe site surplombant les gorges du Guadalquivir et que nous conseillons pour une escale, voire un séjour, sans prendre de risques.

A signaler, en plus, la délicate attention de Gérard (Zaysser) qui en parfait « tour-master » avait profité de la fête des Pères pour offrir aux hommes un petit porte-monnaie en cuir (repoussé ?) où nous avons pu ranger « el dinero » qu'il nous restait après les nombreuses « cervezas et



autres sangrias » Olé !

N.B. : si vous voulez en connaître plus sur le contenu de ce voyage, reportez vous sur le site AMICO où vous retrouverez les compte rendus détaillés de Claude Riobé.

N.B. : si vous voulez en connaître plus sur le contenu de ce voyage, reportez vous sur le site AMICO où vous retrouverez les compte rendus détaillés de Claude Riobé.

L'agenda 2009 - notez bien ces dates

- Vendredi 9 et Samedi 10 Octobre. Rassemblement multi-activités dans un domaine de chasse dans l'Oise.

Golf le 9. Le lendemain, visite de musée ou chasse ou peinture selon les compétences. Déjeuner GIGOT-BITUME (de mouton ou de marcassin) Au déjeuner, ventes aux enchères des tableaux réalisés le matin par les artistes.

Car prévu depuis Paris pour A/R du samedi pour ceux ne souhaitent pas utiliser leur véhicule.

Pour les retardataires, contacter sans tarder Jean Paul Picard tel 02 35 33 24 45 ou 06 77 99 53 18.

- 13 Octobre. Réunion bureau Amico idFN, dans la région de Gaillon.(lieu à préciser par Guy Homo)

- 22 au 27 Octobre. Voyage national Amico : croisière fluviale Rhône/Saône. Contact : Gérard Zaysser.

- Samedi 5 Décembre. Repas de fin d'année contacts Régis Mascé 01 49 09 13 11 et Gérard Zaysser

- 12 Décembre. visite du Conseil d'Etat. Très difficile à obtenir. Contact : Gérard Zaysser